

ヒマワリの種を植えるガールスカウトの皆さん



## 福島の復興を願って

### ふれあいパークでヒマワリの種まき

ふれあいパーク八日市場で6月29日、東日本大震災の復興支援として全国に活動が広がっている「福島ひまわり里親プロジェクト」の種まきが行われました。

参加したのは、ガールスカウト千葉県第98団や社会福祉法人九十九里ホームの職員など約30人。この取り組みは、福島県から取り寄せたヒマワリの種を育て、採れた種を送り返し、再び栽培したりヒマワリ油を採取したりすることで、観光や雇用に役立てるといふもの。ガールスカウトなどでは去年収穫した約50kgの種を、今年3月に福島県内4か所の施設に届けています。

## 大舞台での健闘を誓う

### 弓道と陸上で匝高生が全国大会出場

全国大会出場を決めた匝高高校の生徒が7月15日に市役所を訪れ、大舞台での健闘を市長に誓いました。

出場するのは、石出成実さん(①全日制3年②弓道女子個人③八日市場二中)、向後眞奈美さん(①定時制4年②陸上女子800m③野栄中)、小川久美子さん(①同3年②陸上女子800m③野栄中)、實川将大さん(①同1年②陸上男子5000m③旭二中)の4人です。

大会に向けての抱負を聞かれると、石出さんは「経験を活かし実力を発揮したい」、向後さんは「3度目の出場。今年は決勝進出を果たしたい」と語りました。

※カッコ内は①学年②出場種目③出身中学校



右から石出さん、向後さん、  
太田市長、小川さん、實川さん

#### 《4人が出場する大会と日程・会場》

- ・全国高等学校総合体育大会(インターハイ)・弓道競技  
8月7日～10日・東京武道館(東京都足立区)
- ・全国高等学校定時制通信制体育大会・陸上競技  
8月8日～10日・駒沢競技場(東京都世田谷区)

活発に意見を  
発表する児童たち



須賀小学校で5月30日、3、4年生を対象にした「人権教室」が開催されました。

子どもたちに命を大切にする気持ちや他者への思いやりを持ってもらおうと、各小学校を会場に定期的に実施されている本教室。3年生は「いじめ」、4年生は「名前」をテーマに取り上げ、本市人権擁護委員が教壇に立って授業が進行されました。4年生の教室では、児童から「一人ひとり違うことには意味がある」「名前を大切にしたい」と感想が発表されるなど、それぞれ人権の意味や命の大切さを学びました。

人権教室終了後は同校で、6月1日の「人権擁護委員の日」にちなんで意見交換会が行われ、市内各小学校PTA会長らと人権擁護委員、関係団体により、家庭と学校の連携のポイントについて活発な議論が交わされました。

須賀小で人権教室  
人権ってなんだろう？

## お年寄りを見守る輪を

### 平和小で認知症教室

平和小学校で6月17日、認知症の正しい理解と接し方を学ぶ認知症教室「ジュニアサポーター養成講座」が開催され、5、6年生59人が参加しました。

講座では、ボランティアグループが寸劇を行い、帰り道が分からなくなったおじいさんや、夕食を食べたことを忘れてしまうおばあさんに対し、家族らがどのように接すれば良いのか手本を披露。児童からは「認知症の人には優しくしたい」などの感想が語られ、認知症を学んだ証の「オレンジリング」が児童たちに手渡されました。



児童に認知症の寸劇を  
披露する「劇団オレンジ」

## ポンプ車操法で8大会連続優勝

### 海匠支部消防操法大会

第54回海匠支部消防操法大会が6月29日、千葉科学大学前駐車場（銚子市）を会場に開催されました。

本市から、ポンプ車操法の部に中央分団第4部と同第6部が、小型ポンプ操法の部に中央分団第5部と飯高分団第2部がそれぞれ出場。日ごろの訓練の成果を披露し、ポンプ車操法の部で中央分団第6部が最優秀賞に輝きました。

同操法の部で本市代表が最優秀賞を受賞するのは、合併以来8大会連続の快挙です。

大会の結果は次の通りです（敬称略。個人表彰は匝瑳市選手のみ掲載）。

#### ◆ポンプ車操法の部（出場5か部）

【団体】最優秀賞…中央6部 優秀賞…中央4部 優良賞…旭市第3中隊第2分団第2部 【個人】指揮者…鎌形俊之（中央6部） 1番員…伊藤誠一（中央6部） 2番員…



ポンプ車操法の部で優勝した中央6部

増原宏泰（中央4部） 3番員…山中政昭（中央6部）

#### ◆小型ポンプ操法の部（出場5か部）

【団体】最優秀賞…旭市第2中隊第5分団第3部 優秀賞…旭市第3中隊第1分団第2部 優良賞…中央5部 【個人】指揮者…越川和久（中央5部） 1番員…亀岡健人（中央5部）

※各操法の部における最優秀賞受賞部は、7月26日に千葉県消防操法大会に海匠支部代表として出場しました。

## 心強い地域の守護者

### 匝瑳署が県警柔道大会で3位入賞



3位入賞を果たした匝瑳警察署チーム

千葉県警察柔道大会が7月18日、千葉県武道場で開催され、匝瑳署チームが第3位に輝きました。大会は県警本部各部や各警察署が組織規模などにより全5部に区分され匝瑳署は13署が出場する「署3部」に出場。トーナメント制で争われ、3位決定戦でいすみ署を下しました。

現在匝瑳署は庁舎改修工事のため、メンバーは勤務終了後に八日市場第二中学校の武道場を借用。同校柔道部員も混じって稽古を実施したとのことで、警務課の川島武課長は「若手を中心に集中して稽古に取り組んだ結果、中学生との交流もできた」と入賞の喜びを語りました。

## 大規模災害時の協力体制を構築

### 葬祭業組合と協定を締結

県内19の葬祭業者で構成する千葉中央葬祭業協同組合と市は、災害時における支援協力に関する協定を締結しました。この協定は、大規模災害の際、市の要請に基づいて、遺体の搬送や安置などに関する必要な人員および資機材の提供を同組合から受けられることについて定めたものです。

7月4日に市役所で行われた締結式で、太田市長は「協定の締結を機に力強いご支援をいただきたい」と感謝を表しました。



右から荒井理事、並木代表理事、太田市長、鈴木組合員

充実した設備の八日市場一中新体育館



## 大切に使っていきます

### 八日市場二中の新体育館が完成

八日市場第二中学校の体育館が完成し、7月2日、関係者約40人が出席して竣工式が行われました。新体育館は、通風や採光に配慮し、天井が高く開放感がある造り。太陽光発電システムを導入し、館内モニターで発電状況も把握。

生徒代表の鈴木学さん（2年）は式典の中で「建設に関わったすべての人に感謝し、体育や部活などさまざまな活動で大切に使っていきます」と作文を発表し、新体育館完成の喜びを表しました。